

Satgas Yonif 6 Marinir Borong Hasil Tani, Dorong Perekonomian Warga Yahukimo"

Jurnal Agung - PAPUA.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 7, 2025 - 10:03



YAHUKIMO- Dalam upaya mendukung pertumbuhan ekonomi masyarakat Papua, **Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir** melaksanakan aksi borong hasil tani masyarakat di Kabupaten Yahukimo pada Selasa (7/1/2025). Kegiatan ini menjadi wujud nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat setempat, terutama para petani yang kerap menghadapi tantangan dalam memasarkan hasil panen mereka.

Dansatgas Yonif 6 Marinir, **Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.,**

menjelaskan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk membantu memperlancar pemasaran hasil perkebunan masyarakat. *“Kami ingin memastikan masyarakat tidak kesulitan menjual hasil kebun mereka. Dengan demikian, pendapatan mereka dapat meningkat, dan roda perekonomian di wilayah ini terus berputar,”* ujar Letkol Rismanto.

Hasil tani seperti sayur-sayuran, buah-buahan, dan umbi-umbian yang dibeli Satgas, tidak hanya membantu masyarakat dari sisi finansial, tetapi juga menunjukkan pendekatan humanis yang dilakukan oleh TNI dalam menjaga hubungan harmonis dengan masyarakat.

Manfaat Nyata untuk Warga Yahukimo

Hadirnya Satgas Yonif 6 Marinir di tengah masyarakat Yahukimo telah memberikan dampak positif, khususnya dalam mendukung peningkatan kesejahteraan. Melalui aksi borong hasil tani ini, masyarakat kini merasa lebih dihargai dan termotivasi untuk terus mengelola lahan mereka.

“Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu kami. Hasil panen yang biasanya sulit dijual sekarang bisa langsung dibeli. Semoga kegiatan ini terus berlanjut,” ungkap Mama Yuliana, salah seorang petani lokal.

Kegiatan teritorial seperti ini mencerminkan komitmen TNI dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat di Papua, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan rakyat.

Dengan aksi nyata seperti ini, Satgas Yonif 6 Marinir tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga menjadi mitra strategis dalam membangun Papua yang lebih sejahtera dan mandiri.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho